

# EKSPOS

## Peringatan HUT TNI Kodim Wonosobo Gelar Pengobatan Massal Gratis

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.EKSPOS.CO.ID](http://WONOSOBO.EKSPOS.CO.ID)

Sep 28, 2022 - 12:56



*Rangkaian kegiatan HUT TNI, Kodim 0707/Wonosobo gelar pengobatan massal gratis yang diikuti ratusan orang di Desa Pesodongan Kaliwiro. Kegiatan ini didukung oleh Puskesmas dan HIPMI. (28/9/2022)*

Rangkaian kegiatan HUT TNI, Kodim 0707/Wonosobo gelar pengobatan massal gratis yang diikuti ratusan orang di Desa Pesodongan Kaliwiro. Kegiatan ini

didukung oleh Puskesmas dan HIPMI. (28/9/2022)



Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat saat meninjau pelaksanaan pengobatan menyampaikan saat ini Kodim sedang merayakan HUT TNI, untuk itu berbagi kebahagiaan dengan cara mengadakan berbagai kegiatan untuk masyarakat salah satunya adalah pengobatan massal gratis. Dengan harapan masyarakat lebih sehat sehingga mereka bahagia.

Kami sangat bersyukur kegiatan ini diikuti oleh ratusan peserta. Ini menunjukkan bahwa keberadaan kami masih diharapkan hadir ditengah tengah rakyat. Sudah menjadi tugas TNI hadir membantu setiap ada kesulitan rakyat. Kata Letkol Inf Rahmat

Suratno Kades Pesodongan menyampaikan terimakasih yang tak terhingga kepada Kodim yang telah menyelenggarakan kegiatan pengobatan gratis kepada masyarakat kami.



Ini menjadi sebuah kehormatan tersendiri bagi kami dikunjungi tim kesehatan yang biasa melayani pasukan perang negara. Kedatangan tersebut menjadi sebuah sugesti tersendiri, sehingga insya Allah masyarakat cepat sembuh.

Kepada masyarakat memanfaatkan kesempatan langka ini, sebab kesehatan merupakan aset yang sangat berharga. Dengan sehat kita bisa mendapatkan uang, akan tetapi jika sakit akan mengurangi keuangan kita. Untuk itu memanfaatkan kesempatan ini sebaik mungkin.

Ika Andi selaku ketua HIPMI Wonosobo menyampaikan terimakasih atas diberikan kesempatan bergabung dengan Kodim melaksanakan pengobatan massal gratis ini. Ini merupakan aksi sosial yang sangat bagus dan tepat karena dilaksanakan di daerah perbatasan. Wilayah tersebut biasanya jauh dari akses pelayanan kesehatan.



Semoga kerjasama ini bisa berlangsung secara berkelanjutan ke daerah lain dalam kegiatan yang berbeda demi kesejahteraan masyarakat.